

# 産応協スクール 2018・秋 開催報告

今年度より名称を産応協スクールと変えた当イベントは、今回も20名の参加者を迎え、10月4日（木）、5日（金）の1泊2日で、千葉県勝浦市にあるリフレッツ勝浦において開催されました。

今回のスクールは、初の試みとして参加される方々に理論と実践の両面を体験頂くとの狙いで、これから開催予定のセミナーテーマと関連のあるテーマ「機械学習」をテーマに据え開催いたしました。

季節外れの台風の影響が気になる日程の中での開催でしたが、様々な企業から参加された20名の方々は、二日間に亘り演習、グループ討議に取組み、機械学習についての理解を深めただけではなく、業種、業態の枠組みを越えた交流を通じて多くの収穫を得たのではないかと思います。

\*産応協セミナーは、11月28日（水）に「機械学習」をテーマに開催されます。

詳細は、本Webページの[イベントのご案内](#)をご参照ください。

## 《プログラム》

- テーマ：機械学習入門 ～AIへの登竜門～
  
- 【講演】 AIの実際と道具としての機械学習  
株式会社システム計画研究所/ISP 上島 仁氏
  
- 【演習】  
株式会社システム計画研究所/ISP 上島 仁氏
  - scikit-learnを用いた機械学習の基礎
  - 実課題への機械学習適用
  
- 【グループワーク】

